

Matrix Revolution - 1/1

Voici quelques informations sur le dernier épisode de la saga Matrix et des informations sur le tournage ! Et aussi la raison pourquoi la date de sortie a été repoussé en 2003 (4 ans après l'original)...

Son action est plus au moins axée sur la mort (du héros ?). Le premier film étant la naissance et le second la vie du messie (et les miracles accomplies !). De nombreux sites font une parallèles avec le vie du christ.

Cette dernière partie de la trilogie MATRIX se verra clore, en quelque sorte, le combat existant entre les machines, dotées de l'I. A (intelligence artificielle), et les hommes, enfin ce qu'il en reste !

Qui sortira vainqueur de cette guerre ?
Qu'advient-il de Neo et ses amis ?

Tant de questions qui ne trouveront de réponses que d'ici le 5 novembre 2003. Tout ce qu'on sait, pour le moment, c'est la plupart des acteurs du second volet seront à nouveau réunis **MAIS** :

Un casting bouleversé

Gloria Foster, 64 ans, qui jouait le rôle de l'oracle dans les deux premiers film qui devait péreniser ce rôle dans le dernier épisode. L'actrice est décédée suite à des complications relatives à son diabète. Elle a terminé son travail dans "reloaded" mais pas dans "révolution", elle avait 64 ans.

Malédiction sur le tournage

L'ex fiancé de Keanu est morte dans un accident de voiture après avoir accouché d'un bébé mort-né ! Keanu venait tout juste de se remettre d'un accident de vélo, qui avait retardé le tournage.
Carrie Ann-moss s'est, quant à elle, blessée les jambes pendant le tournage d'une scène d'action.

Tout ceci, et d'autres désastres, a traumatisé Keanu reeves à un point tel qu'il a quitté le tournage obligeant la production à repousser la date de sortie en 2003 (4 ans après l'original).

J'aurai plus d'informations dans quelques mois !